

7. Dezember

Mit 24 - 27 cm Größe zählt der Vogel bei uns zu den größeren Futterhausbesuchern. Sie ist schwarz (Männchen) bis dunkelbraun (Weibchen) und hat einen gelben (Männchen) bis dunklen (Weibchen) Schnabel. Sie ist eine Vogelart aus der Gattung der Echten Drosseln. Die Männchen haben einen orangegelben Augenring. In manchen Populationen treten gehäuft Exemplare mit weißen Flecken auf. Der Vogel sucht hauptsächlich am Boden Nahrung und bewegt sich dabei hopsend vorwärts. Er ist ein Allesfresser. Tierische Nahrung ist für ihn zumindest in kleinen Mengen unerlässlich. Wenn tierische Nahrung allein zu wenig ist, frisst er jedoch auch Beeren Obst und Sämereien. Diese Vögel sind meist Einzelgänger.

